

31 mayo
viernes
9:15h

ESPACIO
FOES
C/Manuel Vicente Tutor, 6, 3ª planta

DESAYUNO EMPRESARIAL AJE SORIA
RODOLFO GIL JIMÉNEZ
Premio FOES Empresario Soriano en el Exterior 2023



Soria
Jóvenes Empresarios



Rodolfo Gil (Agro Orchids Costa Rica) Premio FOES Empresa Soriana en el Exterior



En la década de 1980, Rodolfo Gil, propietario de Agro Orchids Costa Rica, inició su trayectoria en el mundo agrícola con proyectos de caña junto a sus hermanos. De precedencia soriana de San Andrés de Soria, su abuelo, Lucas Gil, emigró a finales del siglo XIX a Costa Rica y allí se dedicó al comercio durante toda su vida. Esta sólida tradición familiar en la agricultura sentó las bases para el futuro éxito de Rodolfo.

Después de años de éxito en el negocio de la caña, Rodolfo decidió embarcarse en una nueva aventura en el mundo de las orquídeas. En 2006, fundó Agro Orchids Costa Rica, ubicada en las ciudades de San Ramón y Zarcero de Alajuela, con el objetivo de abastecer los mercados de Estados Unidos, América Latina y el Caribe con orquídeas Phalaenopsis de alta calidad, preservando el medio ambiente y siendo socialmente responsable con la comunidad.

Agro Orchids Costa Rica opera en una instalación de 2,5 hectáreas, cuenta con 91 empleados y produce aproximadamente 1 millón de orquídeas Phalaenopsis anualmente, ofreciendo alrededor de 100 variedades diferentes. Las inversiones continuas en tecnología, el respeto al medio natural y la responsabilidad social son los tres ejes del trabajo de la empresa.

A lo largo de su trayectoria Agro Orchids Costa Rica se ha enfrentado a diferentes desafíos climáticos, desde meses con noches frías hasta veranos con altas temperaturas y baja humedad. Estos factores afectan la producción de orquídeas, exigiendo soluciones innovadoras para mantener la calidad del cultivo.

Rodolfo cuenta con una importante tradición familiar en la empresa; su negocio son las plantas ornamentales y flores tropicales, y lleva más de 40 años en él. La pasión por el cultivo de plantas y su compromiso con la calidad y la sostenibilidad sigue siendo el núcleo de la empresa. Agro Orchids, fundada en 2006, se ha consolidado como una de las mayores empresas exportadoras de orquídeas Phalaenopsis, reflejando el esfuerzo y dedicación de su fundador y su equipo.